
会 議 録

第５回定例会

開会 平成２１年６月４日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２１年６月４日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２１年６月４日 午後２時５０分

３ 出席委員 委員長 三好 登美子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 村澤 普恵

委 員 西池 氏裕

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 教 育 次 長 只安 慶勝

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

コンプライアンス推進室長 西浦 宏明

学 校 政 策 課 長 白井 俊

特 別 支 援 教 育 課 長 島田 博司

教 育 総 務 課 長 原内 司

教 育 総 務 課 副 課 長 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（５月２６日定例会）を承認して差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ５月臨時県議会における審議結果について報告する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

《協議事項１ 平成２２年度徳島県公立高等学校入学者選抜制度の基本方針について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 入学者選抜制度改善検討委員会での検討状況、平成２２年度入試に向けた

基本的な考え方等を説明する。

これについては、村澤委員から「平成２２年度入試に向けた今後のスケジ

ュールと各案のメリット、デメリット」について質疑、山田委員から「改善

検討委員会での各案の支持状況と今後の委員会開催予定」について質疑、佐

藤委員から「Ⅱ案の場合、２月の選抜での学力検査の実施の有無」について

質疑があった後、

委員長 協議事項１を議案第１４号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１４号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１４号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項２ 平成２２年度徳島県立中学校入学者選抜制度の基本方針について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 選抜資料、選抜の方法等を説明する。

これについては、西池委員から「前年度との変更点、海外帰国生徒等の選

抜の実施状況」について質疑、委員長から「繰上合格者の実績」について質
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疑、山田委員から「各学校での面接の実施方法とその理由」について質疑が

あった後、

委員長 協議事項２を議案第１５号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１５号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１５号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項３ 平成２２年度徳島県立特別支援学校高等部入学者選抜制度の基本方針につ

いて》

委員長 説明を求める。

特別支援教育課長 選抜資料、選抜の方法、前年度との変更点等を説明する。

これについては、委員長から「高等学校との併願の状況、特別支援学校の

入学者の確定時期」について質疑、佐藤委員から「特別支援学校と高等学校

の選抜制度との実施時期の関連」について質疑があった後、

委員長 協議事項３を議案第１６号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１６号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１６号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項１ コンプライアンス推進ワーキンググループの検討結果報告について》

委員長 報告を求める。

コンプライアンス推進担当教育次長、コンプライアンス推進室長 検討結果等を報告する｡

これについては、委員長から「取組に対する各学校等の心構え」について

質疑、村澤委員から「不祥事防止の意識を徹底するため、研修等の際には取

組をするに至った経過をあわせて説明する必要がある」旨の発言、委員長か

ら「取組を継続し、意識を育てていくことが重要である」旨の発言があった

後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる｡

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時５０分


